

## NACHRICHTEN

### AWA-Team begleitet Senioren



**Ausflug zum Mühlenhof:** Mitarbeiter der AWA begleiten die Senioren der Tagespflege Haus Benteler. Foto: nn

**MÜNSTER.** Gebannt lauschten die Senioren der Tagespflege Haus Benteler den Worten von Ursula Flacke. Die Museumsführerin berichtet über das Leben in einem Müllerhaus des 17. Jahrhunderts. Gemeinsam mit Mitarbeitern der Außenwirtschafts-Akademie AWA in Münster erkunden die Senioren im Rahmen des „Social Day“ den Mühlenhof. Die Teilnahme an sozialen Projekten ist die Idee, die dahinter steckt. Zum vierten Mal tauschten 30 Mitarbeiter der AWA und ihrer Partner ihren Arbeitsplatz, um ein gemeinnütziges Projekt in Münster zu unterstützen. Zur Auswahl standen

auch ein Bauprojekt bei den Tierfreunden Münster, eine Stadtrallye mit der Kinderstation Psychosomatik des Uniklinikums Münster, eine Maleraktion im Vinzenzwerk Handorf sowie das Anstreichen eines Spielhäuschens in der Kindertagesstätte St. Petronilla. „Mit dem Social Day können wir etwas als Dank zurückgeben. Der Tag stärkt den Teamgeist“, sagt AWA-Geschäftsführer Matthias Merz. Neben Kreativität und Muskelkraft unterstützt die AWA die Einrichtungen mit 1000-Euro-Spenden. Das Unternehmen Awa ist Anbieter von Zoll- und Exportseminaren.